

Journée Inoubliable au Futuroscope pour nos « Marathoniens » !!!

Ce **mercredi 8 mai** 2025, les élèves licenciés à l'Association Sportive, de la 6^e à la 3^e ont troqué leurs baskets du « Marathon des collégiens » pour vivre une **aventure extraordinaire au Futuroscope** sous un temps radieux et une température idéale.



Nos sportifs se sont répartis en petits **groupes autonomes**, afin de déambuler & enchaîner les attractions phares sans d'interminables files d'attente ...



Sensations garantis sur « Objectif Mars », **immersion décroiffante** avec « Chasseurs de Tornades », **envol magique** lors de « L'Extraordinaire Voyage » & enfin **remontés gastriques acides** avec « La danse des Robots » ...



La pause-**pique-nique**, improvisée à l'ombre des arbres,



aura permis de recharger les batteries & de faire **le pleins de protéines**



Cette **parenthèse ludique & sportive** (15000 pas ...) aura une fois de plus permis à nos élèves de vivre une **expérience collective mémorable & de récompenser l'investissement de chacun** sur l'ensemble de l'année !!!